

Ley brasileña preñaría feo a tico



Natal

País: Brasil

Miembro del PAC. También se confirmó que Ulate es asambleísta del Partido Acción Ciudadana (PAC), en Guanacaste, a lo que la agrupación reaccionó sorprendida ante la noticia.

El presidente del PAC, Olivier Pérez, explicó que han visto algunas fotos e informaciones de la Policía brasileña en las que reconocieron a uno de los 10 asambleístas de Guanacaste.

“Él fue electo hace año y medio o dos, es una persona muy activa y que se ha mantenido al pendiente de las distintas actividades, a nivel personal no lo conozco ni a su familia”, dijo Pérez.

El dirigente aseguró que ellos esperarán a que Ulate enfrente a las autoridades de ese país, pues sobre todo debe prevalecer el derecho de inocencia.

“Después de que se pronuncien las autoridades brasileñas, el tribunal de ética va a tomar medidas, hasta la más radical que es que pierda su posición de asambleísta. Para nosotros es repudiable una situación de este tipo, nunca aceptaremos a ningún partidario con una situación tan grave”, agregó.

Ulate fue detenido cuando se presentó ante las autoridades de Brasil para denunciar que un travesti le robó \$1.500 (unos €800 mil), su celular y un pasaporte.

La Policía identificó que el travesti se trataba de un menor, que según los medios brasileños, confesó la relación con el tico y el robo porque este no le quiso pagar los €100 mil que le cobró.

Una mujer de apellido Lopes, de 32 años, también fue detenida por ser la conexión entre la mujer y el



El tico está a la espera de que un abogado lo defienda. TOMADA DE COPADOMUNDO

hombre.

El tico llegó el 12 de junio al país sudamericano a tirarse las mejengas de la Sele en el Mundial,

En estos momentos se encuentra a la espera de un abogado, no se ha definido si será tico o brasileño.

Ninguno de sus familiares se ha referido a lo sucedido. Se supo que Ulate tiene acciones en una gasolinera en Tilarán.

En la Embajada de Costa Rica en Brasil indicaron que el embajador aún no se ha reunido con el tico, pero están al pendiente del caso.

CREO QUE...



OLIVIER PÉREZ
PAC

ARCHIVO LT

“Estamos a la espera de que las autoridades brasileñas se pronuncien, la situación, de ser cierta, es reprochable”.